

seco, sino en lo que representa como galardón otorgado por una Universidad.

El Jurado que decidió este premio está formado por los señores Enrique Molina, Hernán Díaz Arrieta (Alone), Félix Armando Núñez y Luis Durand.

El triunfo de Luz de Viana no puede pasar inadvertido para «Atenea», cuyo nombre lleva el premio que acaba de conquistar. Complacidos dejamos constancia de él en estas páginas.

<https://doi.org/10.29393/At252-207CDRA10207>

Celebración del Día de la Universidad de Concepción

El lunes 13 de mayo tuvo lugar la celebración del Día de la Universidad con una Velada de Arte en el Teatro de la Institución.

Como es tradicional, en esta oportunidad se procedió a la distribución de los premios anuales a los alumnos más distinguidos de las diversas Facultades.

En representación de la Universidad habló el profesor de la Escuela de Ingeniería Química, señor Gustavo Pizarro, y en nombre de los alumnos premiados el joven egresado de la Escuela Dental, señor Enrique González Rodríguez. Ambos exaltaron el significado del día que se celebraba y la contribución permanente de la Universidad a la cultura de Chile y de América.

Presidió la ceremonia académica el Rector de la Universidad, señor Enrique Molina, a quien acompañaron los miembros del Directorio de la Institución y las autoridades civiles, militares, navales, eclesiásticas y de carabineros de la ciudad y la provincia, que tomaron colocación en el escenario del Teatro.

Alumnos, profesores, elementos representativos de todas las actividades de la ciudad y público en general, que ocupó todas las aposentaduras del Teatro, concurrió a este acto que todos los años constituye una festividad de grata recordación.

Los números de música del selecto programa que se ejecutó

estuvieron a cargo de la Orquesta de la Sociedad Musical Universitaria.

Los alumnos premiados fueron los siguientes:

Escuela de Ingeniería Química, señor Jorge Acuña de la Fuente. Premio Universidad y Premio Banco Concepción.

Escuela de Ciencias Jurídicas y Sociales, señor René Lazo Fernández. Premio Universidad.

Escuela Dental, señor Enrique González Rodríguez. Premio Universidad.

Escuela de Medicina, señor Ricardo Hickmann. Premio «Carlos Akel».

Escuela de Farmacia, señor Luis Bardisa Ubeda. Premio Universidad.

Escuela de Farmacia, señor José Rodríguez Álvarez. Premio «Colegio de Farmacéuticos de Chile.» ...

«Poemas» por Gladys Thein

Gladys Thein, autora del libro «Poemas» ha recibido la siguiente comunicación:

Buenos Aires, 18 de mayo de 1946.

El Cónsul General de Chile, en la República Argentina, saluda a Ud. muy atentamente y tiene el agrado de enviarle, por si fuere de su interés, la publicación adjunta.

«Moderna por su estilo y sus tendencias, es la poesía que Gladys Thein vierte en su libro «Poemas», impreso en Santiago de Chile por la casa Pino.

Libre de toda influencia que no sea la espontaneidad; íntima, casi aislada del mundo exterior, al punto de que muchas afirmaciones surgen en forma de preguntas como si hubiera vacilación sobre gran parte de lo que es la vida; agitada, con acuciadoras inquietudes, Gladys Thein escribe poemas sobre el